

Vitmo GmbH, Seracherstraße 155, D-73732 Esslingen

PRESSEINFORMATION Was tun gegen Hitzschlag?

Vitmo Kühlweste wird duch Volker Wüst auf in SWR 1 vorgestellt.

An einem der heißesten Julitage schlüpfte der SWR 1 Moderator Volker Wüst zum Abkühlen selbst in die Kühlweste. Nachdem er zwanzig Minuten joggte, stand für ihn fest, dass die Kühlweste gut funktioniert und den Körper angenehm kühlt.

Die neue Vitmo Kühlweste wird einfach mit Wasser aktiviert. In sekundenschnelle wird eine von der Außenbzw. Körpertemperatur abhängige Kühlung erzielt. Ein Hightech-Vlies bindet bis zu 1,5 Liter Wasser. Durch die Körperwärme entsteht beim Tragen der Weste Verdunstungskälte, die die Körpertemperatur reguliert. Die Weste kühlt bei hohen Temperaturen stärker als bei niedrigeren, so dass immer ein gleichbleibendes Kühlergebnis erzielt wird. Bei konstanter Anwendung tropft und entweicht das Wasser nicht. Schweiß und unangenehme Gerüche werden absorbiert.

Ihr Zeichen: Ihr Schreiben:

Unser Zeichen: Dr. B

Esslingen, den 04.07.2008

(0711 – 931 9 450 Fax Nr. 0711 – 931 9451

Bitte bei jedem Schriftwechsel angeben

Kühlweste

Anschrift: Seracher Straße 155 D-73732 Esslingen Tel. 00 49 / (0) 7 11 / 9

Tel. 00 49 / (0) 7 11 / 93 19 4-50 Fax 00 49 / (0) 7 11 / 93 19 4-51 e-mail: info@Vitmo.de Gerichtsstand: Esslingen Vitmo Eingetragen beim Ausführ Amtsgericht Esslingen, HRB 44

n Vitmo
Ausführungs GmbH
HRB 4481
Geschäftsführer:
G. + A. Bartel

Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen Konto-Nr. 7535 705 BLZ 611 500 20 Ust.-IdNr. DE 229849942

Seite 2



minimiert auch das Risiko eines Hitzeschlages.

Wird der Körper durch zu hohe Temperaturen überlastet,
entsteht schnell ein Wärmestau. Hitzeschläge können
lebensbedrohliche Schockzustände auslösen. Betroffen
sind vor allem Personen, die in hitzegefährdeten Bereichen

Nicht nur Sportler hält die Kühlweste topfit, sondern sie

Säuglinge, da sie noch nicht über eine ausreichende

arbeiten, Menschen mit bestimmten Krankheiten und

Schweißproduktion verfügen.

Extreme Einsätze für die Kühlweste sind dabei das Tragen unter einem Schutzanzug. Nachdem die Euro 2008 friedlich verlief, können die Rettungskräfte eine positive Bilanz ziehen, war es doch eine der Aufgaben, für Katastrophen wie Giftgasanschläge vorbereitet zu sein. In Schutzanzügen warteten rund um die Stadien der einzelnen Austragungsorte Einsatzkräfte auf den Ernstfall.

Bei einem 30-minütigen Einsatz im Vollschutzanzug werden schnell gesundheitsbedenkliche Körpertemperaturen erzielt, die im Bereich von "Fieber" liegen! Die Grenze zur totalen Erschöpfung ist schnell erreicht. Die Kühlweste half schnell und einfach, dass es an den sonnigen Spieltagen, den Einsatzkräften in den Zelten nicht zu heiß wurde.

Neben diesen extremen Tragesituationen biete sich das Tragen der Kühlweste in allen hitzegefährdeten Bereichen an. Bei Reisen in heiße Klimazonen wird der Körper durch das Tragen gekühlt und der Organismus entlastet.

Seite 3



Die Kühlweste gibt es in dunkelblau in sechs Größen. Damit man sich nicht verkühlt, ist die Kühlweste extra nierenfrei geschnitten.

(www.vitmo.de)

mehr Information:

Dr. Gabriele Bartel-Lingg

- Geschäftsführerin -

Vitmo GmbH Seracherstraße 155 D-73730 Esslingen am Neckar

info@vitmo.de www.vitmo.de

Tel: 0711 - 93 19 45 - 0

Fax: 0711 - 93 19 45 - 1

Bilder: Vitmo Kühlweste, Kopfkühlung, Arm- und

Beinkühlung



Frau Dr. Bartel trägt eine Kühlweste unter dem Vollschuztanzug FSA 06, der anläßlich der Euro 2008 von den Einsatzkräften getragen wurde.

Anläßlich des ABC - Symposiums ging es um Fragen der Arbeitssicherheit unter extremen Bedingungen.

